

Thomas Meister- Ihr Schulpräsident und Gemeinderat mit Weitblick für Wittenbach

Liebe Wittenbacherinnen und Wittenbacher

Am 27. September 2020 wählen Sie einen Schulpräsidenten oder Schulpräsidentin. Gerne stelle ich mich als amtierender Schulratspräsident für die Wiederwahl zum Schulpräsidenten und neu auch als Gemeinderat zur Verfügung. Meine Arbeit als Schulratspräsident führe ich mit viel Engagement und Leidenschaft aus und würde meine Tätigkeit gerne weiter führen.

Ich bin 44 Jahre alt und habe vor rund einem Jahr mein Geschäft im Bereich Totalunternehmung/Baumanagement aufgebaut. Vorher arbeitete ich als CEO und Geschäftsleitungsmitglied in verschiedenen Ostschweizer Firmen.

Ich bin verheiratet mit Emilia Meister. Sie ist Lehrperson für Primarschule und Kindergarten und unterrichtet in Abtwil. Sie engagiert sich ehrenamtlich als Vorstandsmitglied im Chinderhuus Cavallino. Wir haben zwei Kinder Lenny 10 und Nina 12 Jahre alt. Gemeinsam wohnen wir seit 13 Jahren in Wittenbach und fühlen uns sehr wohl.

Meine Freizeit verbringe ich mit meiner Familie und meinen Freunden. Sei dies an einem Spiel des FCSG oder auch an Spielen vom FC Wittenbach, wo unsere Kinder in ihrer Freizeit Fussball spielen. Ich engagiere mich gerne für Aufgaben in der Gemeinde, bin im Gewerbeverein und an der Fasnacht mit den «Wilden Wittenbachern» am Fasnachtsumzug anzutreffen.

Vor meinem Amt als Primarschulrat hatte ich Einsitz im Schulparlament der Regionalen Oberstufe Grünau. Seit 8 Jahren bin ich im Schulrat der Primarschule Wittenbach. Davon war ich die letzten zwei Jahre als Vizepräsident tätig. Seit 01.01.2020 bin ich Schulratspräsident der Primarschule Wittenbach und konnte durch die langjährige und gute Zusammenarbeit mit Ruth Keller und meinen Ratskollegen- und kolleginnen von einer lückenlosen Einarbeitung profitieren. Ich bin ein Familienmensch und die Zukunft unserer Kinder und unserer Gemeinde liegt mir am Herzen. Darum engagiere ich mich seit vielen Jahren für die Schule.

Ich packe gerne an und komplexe Herausforderungen reizen mich. Sich immer weiter entwickeln, sich Veränderungen stellen und im Team arbeiten sind meine Leidenschaft. Meine Art offen auf Menschen zuzugehen, zu verhandeln und Lösungen zu finden, sind mir dabei immer zu Gute gekommen. Hinzu kommen meine unternehmerischen Fähigkeiten, welche ich im Gemeinderat einbringen könnte. Ich würde mich sehr gerne mit all meinen Fähigkeiten und Kompetenzen von Herzen mit WEITBLICK FÜR UNSER WITTENBACH einsetzen.

Wenn Sie mich gerne persönlich kennen lernen möchten, kommen Sie doch bei uns zu Hause, an der Böhlstrasse 18 in Wittenbach, vorbei. Sie haben folgende Gelegenheiten. Ich würde mich sehr freuen.

Am 29.8.2020 von 9.00 bis 11.00 Uhr oder
am 03.09.2020 von 18.00 bis 20.00 Uhr.



Thomas Meister

Ihr Schulpräsident und Gemeinderat mit Weitblick für Wittenbach thomasmeister.ch

